

# 竹馬会情報紙

ホームページアドレス  
<http://chikubakai.com>

# はずみ

## CHIKUBAKAI



竹馬会キャラクター  
なべムシ君



8月7日ケーブルTV取材



三光 三津在野の場  
三光 佐知ひまわり開花

8月12日からケーブルTVで1週間放送



8月3日頃から開花



8月11日台風一過で看板設置



8月11日東京からのお客さんも

8月3日頃に開花が始まったひまわりは10日の台風6号の風にも耐え、大きく育ちました。台風前の7日にはケーブルテレビ、8日には大分合同新聞が取材に来てくれました。

台風一過の11日に看板を設置していると東京からの若者4人が見物に来てくれました。中津で行われるイベントで訪れていて、話を聞いて見に来たということでした。



### 希望の花 大雨ニモマケズ

◇今年のはまわりは7月の大雨に続き、今月9日に接近した台風も乗り切った。「雨にも風にもススめにも負けず、見た人を喜ばせて地元を元気にする希望の花になってほしい」と願っている。(三井祥雄)

◇中津市三光佐知の無職豊武富夫さん(67)は、地元・三光の住民グループ「竹馬の会」の会長を務める。会は毎年、休耕地にはまわりを植えている。新型コロナウイルスの5類移行から



令和5年8月11日大分合同新聞



8月20日、コスモスアートの種まきをしました。天気の関係で一日順延しての作業となり、少人数で4時間ほど掛かりました。熱い中、熱中症の疑いもある人も出て大変でした。秋の開花が楽しみです。

8月14日に佐知地区合同初盆会、盆踊りが行なわれました。令和元年は台風の接近で中止。2年以降はコロナで3年間の中止となり5年ぶりの開催となりました。久しぶりの開催に多くの方が訪れました。

### 今後の予定

- 八面山クリーンアップ作戦  
9月 3日 (日) 7:00~ (※6:40 活性化センター集合)
- ひまわり種取り  
9月 17日 (日) 9:00~ ひまわり畑集合
- コスモス園 2 回目の草刈り  
9月 23日 (土) 7:00~ (※6:45 活性化センター集合)
- 河川敷草刈り  
コスモス園の草刈り終了後、又は24日(日)に実施



長年の懸案だった佐知庵の片付けを8月19日に行いました。10年以上片付けてなかったと思います。軽トラで3台分を処分し、すっかり綺麗になりました。冷蔵庫が壊れていたのにも気づき処分しました。



上野畑さんが直ぐに代わりの冷蔵庫を探してきてくれました。